

## RELACIONES INTERNACIONALES



# BOLETÍN *EUROPA AL DÍA*

**Estrategia para luchar contra la resistencia a los agentes antimicrobianos**

*N.º 64*

*Año 2001*

Se prohíbe la reproducción total o parcial del contenido de este Boletín *Europa al Día* sin citar la fuente o sin haber obtenido el permiso del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España.

## **Estrategia para luchar contra la resistencia a los agentes antimicrobianos**

La Comisión Europea ha propuesto una estrategia para luchar contra la resistencia a los agentes antimicrobianos, que ponen en peligro la eficacia de los tratamientos médicos utilizados contra las infecciones causadas por bacterias, hongos y algunos virus y parásitos.

Esta estrategia se centra en cuatro áreas clave de actuación:

- El establecimiento o refuerzo de sistemas precisos de vigilancia de la resistencia a los antimicrobianos en los seres humanos y los animales, y del consumo de agentes antimicrobianos.
- La prevención de las enfermedades transmisibles y control de las infecciones a fin de reducir la necesidad de utilización de agentes antimicrobianos.
- El desarrollo de nuevos métodos de prevención y tratamiento de las infecciones y un apoyo continuado a la investigación de nuevos medicamentos y de alternativas.
- La cooperación y consulta entre la Comisión, los Estados miembros y las demás partes implicadas, especialmente a nivel internacional.

\*\*\*\*\*